

リハビリ科より

リハビリテーション科

科長 赤羽根 誠



リハビリで生き生き活動（社会貢献）

ご利用者の皆様、入所・短期入所・通所・訪問のリハビリでは、さまざまご配慮を頂きまして、ありがとうございます。

10月に入り、食欲・運動・文化の秋がやってきました。愛里苑では毎年、当別町の文化祭に社会貢献を兼ねて作品を提出しています。以下の写真は、愛里苑の皆様が「コツコツ作成した作品」と、「一生懸命に取り組まれている様子」です。（作品は郵便局、図書館、西コミセンで展示しました。）



療養棟より

介護科

介護リーダー 堤 日咲



心地よい秋風に肌寒さも感じる季節になりました。気温の変化が大きく、体調管理に注意が必要な時期です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

療養棟では、コロナ禍によって中止されていた年間行事を徐々に再開するべく、9月9日には約4年ぶりに夏祭り・敬老会を開催いたしました。夏祭りではゲームや盆踊り、獅子舞などを楽しみ、皆様大変充実した時間を過ごせたようで、次の行事を心待ちにしている状況です。そのため今後も年間行事の他にも日々の体操やレクリエーションなど利用者様に喜んで頂けるような企画を考えてまいりたいと思います。

また、ご家族様との直接面会が出来る様になった事により利用者様も安心され、とても喜んでおられます。予約制ではございますが引き続き面会制度をご利用頂ければ幸いです。



☆ 10-12月の主な行事予定 ☆

- ◆ 10月4日(水) 誕生会
- ◆ 11月1日(水) 誕生会
- ◆ 12月6日(水) 誕生会
- ◆ 12月20日(水) クリスマス会

デイケアより

デイケア科

主任兼支援相談員 村上 学



～収穫の秋～

記録的な猛暑だった今年の夏。そのような状況でも、畑の作物は立派に育ってくれました。今年は、じゃがいも、枝豆、スイカを植えましたが、特にスイカは大成功でした！昨年からはじめたデイケア農園ですが、畑の大先生達（利用者の皆様）にご指導頂きながら、着々と上達しているようです。皆様の中にも、家庭菜園を楽しまれている方がいらっしゃると思いますが、収穫の成果はどうだったでしょうか。

これから寒くなっていきますが、冬場は愛里苑のデイケアで身体を動かして、来年も家庭菜園とデイケア農園の大先生の役割を宜しくお願いします。



相談室より

相談室

主任 葛西 健太



日に日に秋が深まっている今日この頃、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

愛里苑では長期入所のほかに短期入所（ショートステイ）も行っております。短期入所は、短い期間入所していただき、日常生活のお世話や機能訓練などをご提供いたします。短期入所中は長期入所されている皆さまと同様にお過ごしいただいております。利用者様本人の体調が悪化し自宅での介護が難しい場合、外出することの少ないご本人様の気分転換や、在宅介護中において、介護者となっているご家族様の冠婚葬祭や旅行、検査などの短期入院、介護疲れ軽減のための休息などの際にご利用いただいております。送迎は全道各地どこでも送迎可能となっております。身の回りでお困りの方がいらっしゃいましたら是非ご相談いただければと思います。

今後も皆様のご要望にお応えできるよう職員一同努力して参りますので、宜しくお願い致します。

新職員紹介

◎7月より愛里苑看護科に入職した江口です。

今までの経験を生かし、入所者様が可能な限り自立した日常生活を送ることができるよう、看護師の視点で支援していきたいと思っております。



◎8月より療養棟2階で勤務させて頂いています高橋景一です。前職は特養でユニット職員として働いていました。老健は初めてで至らないところもあるかと思いますが早く戦力になれるよう頑張りたいと思っています。よろしくお願いたします。

◎8月より入職しました介護福祉士の眞屋泰成です。利用者様が安心して笑顔で生活して頂ける様に努めていきたいと思っています。お困りの事などがあれば、小さな事でもお話をください。よろしくお願いたします。

